



PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 13. Mai 2025

Aufruf zum Wettbewerb „Kunst für die Tonne“ in Obervieland

Wie sieht eine kreative Mülltonne aus, die ins Auge sticht? Bei dem Wettbewerb „**Kunst für die Tonne**“, der von der Klimakampagne Kattenturm initiiert wurde, können Bewohner:innen Kattenturms einen künstlerischen Entwurf für ihre individuell gestaltete Mülltonne einreichen.

Wer Lust hat, mitzumachen, kann sich beim Quartiersmanagement Kattenturm, Theodor-Billroth-Straße 32, im Foyer des Ortsamts Obervieland, Gorsemannstraße 26, oder beim ATELIER der QUARTIER gGmbH, Theodor-Billroth-Straße 5, Zeichen-Vorlagen abholen oder einfach selbst loslegen. **Bis zum 1. Juni können die so gestalteten Bilder von Tonnen an den genannten Stellen auch wieder abgegeben werden.** Außerdem wird es am **Montag, 26. Mai um 13 Uhr** vor dem Ortsamt Obervieland eine Mitmachaktion geben, bei der die Bewohner:innen Kattenturms ihre Ideen visualisieren und einreichen können. Eine Jury kürt die drei besten eingereichten Entwürfe. Die Gewinner:innen können sich über verschiedene Sachpreise freuen.

Die besten Entwürfe werden im Rahmen des Projekts „**KattenTrash 2.0**“ der QUARTIER gGmbH künstlerisch umgesetzt: Die Bewohner:innen des Christlichen Reha-Hauses Bremen gestalten im Rahmen einer Projektwoche Mülltonnen um, die die Bremer Stadtreinigung zur Verfügung stellt. Begleitet werden die Teilnehmer:innen von den Künstler:innen Anja Fußbach und Frank Bertoldi, in deren Atelier auch gearbeitet wird.

Optional können auch ein oder zwei weitere Tonnen von Gruppen aus dem Stadtteil losgelöst vom Wettbewerb gestaltet werden. Wer daran Interesse hat, kann sich unter der Telefonnummer 0421 87 58 80 oder atelier@quartier-bremen.de an die Projektleitung wenden.

Die gestalteten Tonnen werden im Zuge einer **Preisverleihung am Dienstag, 1. Juli um 16 Uhr vor dem Ortsamt in Obervieland** in Kattenturm Mitte präsentiert. Wie schon 2024 werden die künstlerisch gestalteten Mülltonnen den Sommer über auf den Flächen der Wohnungsbaugesellschaften in Kattenturm zu sehen sein.

Mit dem Projekt „KattenTrash 2.0“ realisiert die QUARTIER gGmbH in diesem Jahr ein weiteres Projekt im Rahmen der Klimakampagne in Kattenturm. Dabei sollen erneut Umwelt- und Klimaschutz sowie speziell Müll im Außenraum in den Blick genommen werden. Diesmal soll das Projekt durch den Wettbewerb noch mehr Menschen erreichen.

Der Wettbewerb „Kunst für die Tonne“ ist eine Aktion der 16 Partner zur Klimakampagne Kattenturm. Das Projekt „KattenTrash 2.0“ der QUARTIER gGmbH wird gefördert durch WiN (Wohnen in Nachbarschaften), Globalmittel (Beirat Obervieland), Brebau, Vonovia und die Gewoba sowie unterstützt durch Sachspenden der Bremer Stadtreinigung.

Wir laden Sie als Pressevertreter:innen herzlich ein, an den genannten Terminen dabei zu sein. Wenn Sie den Teilnehmer:innen der Projektwoche vom 16. bis 20. Juni bei der Gestaltung der Tonnen über die Schulter schauen möchten, melden Sie sich bitte vorher bei der Projektleitung!

Projektleitung:

Nadine Scheffler // QUARTIER gGmbH // T 0421 87 58 80 // scheffler@quartier-bremen.de

Louisa May // QUARTIER gGmbH // T 0421 87 58 80 // may@quartier-bremen.de

Die QUARTIER gGmbH ist eine gemeinnützige Einrichtung für kulturelle Bildung und soziale Teilhabe. Gemeinsam mit Künstler:innen und Kulturschaffenden gestaltet QUARTIER seit 35 Jahren Projekte der künstlerischen Praxis für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Krämer
PR & Presse

T 0421 222 36 20
M 0176 456 247 11

QUARTIER gemeinnützige Gesellschaft mbH
Breitenweg 41 // 28195 Bremen

T 0421 222 36 20
F 0421 222 36 29

info@quartier-bremen.de
www.quartier-bremen.de

Geschäftsführung:
Janika Barre und Christian Psioda

Amtsgericht Bremen // HRB 24766